
様式第3号(第12条関係) 

審議会等の会議の記録 

会 議 の 名 称  廃棄物減量等推進審議会 

開 催 日 時  令和2年7月30日(木)午後2時00分 

開 催 場 所 伊勢崎市清掃リサイクルセンター２１ 3階大会議室 

出 席 者 氏 名 

 （委員） 

 中村会長、佐々木委員、根岸委員、北原委員、羽鳥委員 

小保方委員、木暮委員、栗原委員、岩崎委員、高橋委員、 

牧岡委員、関委員 

 （事務局） 

 浅見環境部長、小林環境部副部長、 

久保田清掃ﾘｻｲｸﾙｾﾝﾀｰ21所長、大沢清掃ﾘｻｲｸﾙｾﾝﾀｰ21所長補佐、 

近藤清掃ﾘｻｲｸﾙｾﾝﾀｰ21係長、星野清掃企画係長、 

毒島資源化推進係長、深澤主査、八木主査、齋藤主事 

傍 聴 人 数  なし 

会 議 の 議 題 

(1) 伊勢崎市のごみ処理の現状とごみ減量化施策について 

・令和元年度 伊勢崎市のごみ処理 

・ごみ減量化施策について（各事業実績） 

会 議 資 料 の 内 容 
1 令和元年度 伊勢崎市のごみ処理 

2 ごみ減量化施策（各事業実績） 



会 議 に お け る

議 事 の 経 過

及 び 発 言 の 要 旨 

 

1 開会 

 

2 委員自己紹介 

 

3 事務局自己紹介 

 

4 議事 

 

(1)  伊勢崎市のごみ処理の現状とごみ減量化施策について 

 

 議 長  議題である伊勢崎市のごみ処理の現状とごみ減量化

施策について、事務局より説明をお願いします。 

 

 事務局  (資料1～2に基づき説明) 

 

 議 長  事務局の説明について、ご質問、またはご意見ござ

いませんか。 

 

 委 員  ごみ減量化対策の取り組みですが、非常に素晴らし

いと思います。これらの施策を市民にどのように伝え

ていますか。 

 

 事務局  ごみ出しカレンダー、家庭ごみと資源の分け方と出

し方の2種類を3月に毎戸配布しています。また、ごみ

分別辞典の発刊計画を現在進めており、市民によりわ

かりやすいものを作成中です。 

 

委 員  衣類に関して、集めた物の利用用途などは周知して 

いるのですか。 

  

 事務局  衣類とプラに特化したリーフレットを作成し、毎戸

配布をしております。また、10月あたりに市広報紙で

周知を図る予定です。 

  

 委 員  現在、冊子を作成しているということですが、外国

人向けにイラストなどを入れ、わかりやすいものを作

成した方が良いのではないでしょうか。外国人への対

応を考えて頂きたいです。 

  

 事務局  ごみ出しカレンダー、家庭ごみと資源の分け方と出

し方、ごみ分別辞典に関しては、6箇国語のものがあり

ます。紙媒体のものだけでなく、市のホームページや

ごみ分別アプリなど、パソコン等からも確認すること

が可能です。 

 

(2) その他 

 

 議 長  事務局より何かあればお願いします。 

 



 事務局  審議会の開催について、今年度は今回の1回のみの予

定になります。 

 

議 長  委員の皆様から質問はございますか。 

 

委 員  令和2年7月1日からのレジ袋有料化など、日本全体で

プラごみを減少させようとしていますが、これに関し

て、レジ袋に代わるトートバックなどを再利用するよ

うな計画があれば、ごみ減量を促進できると思います

が、どうでしょうか。 

 

事務局  マイバック促進のPR活動や市内の企業と協力したマ

イバックに関する施策を予定しておりましたが、新型

コロナウイルスの影響で実現できませんでした。ま

た、ペットボトル等の再資源化に関しては、海外への

輸出が滞っている中で何とか対応をしているところで

す。引き続きリサイクルに努めていきます。 

 

議 長 他に質問等はございますか。 

    以上をもちましてすべて終了になります。 

   

５ 閉会 

 

 


